

Le Burundi libère 14 Rwandais arrêtés pour "espionnage"

PANA, 03 septembre 2015 Kigali, Rwanda – Environ 14 ressortissants rwandais, récemment arrêtés et détenus au Burundi pour des accusations d'espionnage, ont été libérés et rapatriés cette semaine, a déclaré la presse rwandaise mercredi, citant l'ambassadeur rwandais au Burundi, Amandin Rugira. D'après l'ambassadeur, certains des détenus ont été libérés après la découverte par les agences de sécurité du Burundi que ces allégations retenues contre eux n'étaient pas "fondées".

Leur libération fait suite à l'intervention des autorités rwandaises qui ont soumis le problème à leurs homologues burundaises, notamment le ministre des Affaires Étrangères du Burundi. La presse a indiqué à Kigali que 30 ressortissants rwandais avaient été arrêtés et détenus par les forces de sécurité burundaises pour "espionnage", les officiels rwandais maintiennent que ces allégations doivent être vérifiées après le rapatriement de tous les ressortissants rwandais détenus dans les prisons du Burundi. En attendant, les observateurs à Kigali ont affirmé qu'après avoir libéré les ressortissants rwandais, le Burundi cherchait un bouc-émissaire pour la crise politique en cours qui a poussé environ 71.000 ressortissants burundais à se réfugier au Rwanda. Bien que Pierre Nkurunziza soit installé pour son troisième mandat au poste de président du Burundi, la situation actuelle dans le pays suscite des inquiétudes pour le reste de la région de l'Afrique orientale, et les autorités rwandaises craignent l'éventualité pour les rebelles opérant dans l'est de la République démocratique du Congo de profiter de la violence au Burundi pour déstabiliser le Rwanda.